
X     COPIA

COMUNE DI FLORESTA
Provincia Messina

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 20 del  Reg.

Data 06.08.2015

OGGETTO: Art.  17 L.R.  7/92 e  ss.mm.ii.  –  Relazione del  Sindaco 

sullo stato di attuazione del programma – Periodo giugno 2013 – 

giugno 2015.

L’anno  duemilaquindici,  il  giorno  sei  del  mese  di  agosto  alle  ore  16,00 e 

seguenti presso la sala delle adunanze del Comune suddetto.

Alla convocazione in sessione ordinaria in prima convocazione, che è stata partecipata 

ai Signori Consiglieri a norma di Legge, risultano all’appello nominale : 

CONSIGLIERI Presenti Assenti CONSIGLIERI Presenti Assenti

1) Bruno Alberto X 7) Iraci Sareri Salvatore  X

2) Liuzzo Antonina Tiziana X 8) Pedalina Salvatore X

3) Astone Grazia Pietra P.  
X

9) Capizzi Maria
X

4) Natalotto Luca 
X

10) Pedalina Antonino T.
X

5) Liuzzo Lina 
X

11) Monforte Filippo
X

6) Scalisi Antonino X 12) Schepis Salvatore X

Assegnati n…12.

In carica   n…12.

Presenti n.12

Assenti n.  /   

- Presiede il Dr.  Alberto Bruno nella qualità di Presidente

Risultano  altresì  presenti,  in  qualità  di  Assessori  non  facenti  parte  del  Consiglio: 

____________________________________________________________________

- Partecipa il Segretario Comunale Dott. Sebastiano Emanuele Furitano



Sono  presenti  il  Sindaco  l’Assessore  al  Bilancio  il Responsabile  del  Servizio 

Finanziario.

Il Presidente del Consiglio, dà lettura della proposta.

Il  Sindaco  illustra  la  sua  relazione  relativa  agli  anni  di  gestione  2013/2014 

premettendo che dal 2012 ad oggi il Comune di Floresta ha subito ingenti tagli ai 

trasferimenti e riporta i seguenti dati: 

- da €. 1.069.000 trasferiti nel 2012 ad €. 630.000, circa per  il 2015ed in 

particolare  trasferimenti  dello  Stato  da  €.  336.000,00  circa  nel  2012  ad  €. 

61.000,00 circa nel 2014 e trasferimenti della Regione da €. 732.000,00 circa nel 

2012 ad €. 534.000,00 circa nel 2014.

Il  Sindaco  passa,  dunque,  all’esposizione  della  propria  relazione  che  trovasi 

allegata alla proposta.

Terminata  l’esposizione  tiene  ed  ottiene  la  parola  il  C.  Schepis  denunciando 

preliminarmente  che  nella  suddetta  relazione  in  realtà  c’è  scritto  molto  poco. 

Sottolinea  che  la  relazione  non  prende  in  considerazione  i  seguenti  punti 

considerati importanti ai fini dell’operato dell’Amministrazione:

- trasporto scuolabus;

- illuminazione pubblica;

- manutenzione strade e strutture pubbliche a tal fine mostra al  consiglio 

alcuni rilievi fotografici del paese.

- assistenza minima agli anziani che si considera assente salvo il servizio di 

disbrigo pratiche;

-  gestione tempo libero  dei  bambini  denunciando tra l’altro  l’assenza di 

organizzazione di una colonia estiva;

- lavori pubblici in particolare in relazione al progetto della scuola pubblica; 

su questo punto il Sindaco dichiara che il Comune sta ultimando la realizzazione 

del progetto scuola pubblica;

- installazione impianto wifi e videosorveglianza; su questo punto il Sindaco 

afferma  che  l’Amministrazione  è  già  a  lavoro  per  la realizzazione  di  questi 

impianti;

-  sostenibilità  energetica;  sul  punto  il  Sindaco  ribadisce  la  volontà 

dell’Amministrazione  di  dirigersi  verso  questa  direzione  non  appena  saranno 

disponibili i finanziamenti per la realizzazione degli impianti;



- Ottobrando. Il C. Schepis da atto dell’impegno del Sindaco sottolineando 

addirittura  una  eccessiva  riferibilità  alla  figura  personale  del  Sindaco  della 

manifestazione de qua e suggerisce la creazione di un comitato per garantire la 

continuità  della  manifestazione  anche  dopo  che  il  mandato  del  Sindaco  sarà 

scaduto.  Denuncia  Schepis  scarsa  chiarezza  nella  rendicontazione  della 

manifestazione.  Risponde il  Sindaco che compito  del Comune non e’ ricavare 

profitto ma promuovere il territorio e tutte le attività dell’indotto e che comunque 

nel 2014 la manifestazione ha registrato un attivo di €. 4.500,00 circa;

Non essendovi più interventi, il  Presidente pone ai voti, per alzata di mano, la 

proposta avente ad oggetto:  “ Art.  17 L.R. 7/92 e ss.mm.ii.  – Relazione del 

Sindaco sullo stato di attuazione del programma – Periodo giugno 2013 – 

giugno 2015.” , ottenendo il seguente risultato:

Presenti 12   Votanti 12   Favorevoli 08 Astenuti 0 Contrari 4.

(Schepis – Capizzi – Monforte e Pedalina A.)

Il Presidente del Consiglio dichiara approvata la proposta a maggioranza di voti 

espressi da dodici consiglieri presenti e votanti

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista la su riportata proposta di deliberazione;

Vista la Legge 08/06/1990 n. 142, recepita con L.R. 11/12/1991 n. 48;

Rilevata la propria competenza per l’adozione dell’atto ai sensi della L. n. 142/90, 

come recepita dalla L.R. n. 48/91;

Visto l’Ordinamento Amministrativo per gli  Enti Locali  della Regione Siciliana 

approvato con L.R. 16/63 e successive modifiche ed integrazioni;

Visto lo Statuto Comunale;

Visto il Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale;

Visto l’esito della votazione;

DELIBERA

Di approvare la superiore proposta avente ad oggetto “Art. 30, comma 7 e 7 bis 

della Legge Regionale 28 gennaio 2014, n. 5 e s.m.i.   – anticipazione della 

quota del Fondo destinato al compenso squilibri finanziari – Presa atto”.



- Parco Neve; denuncia che l’iniziativa ha avuto appena due giorni di utilità.

- Orto DECO: rimanda a quanto sarà’ detto in sede di interrogazione.

- Fondo Giuffrè; chiede come sia utilizzato il suddetto fondo ma anche gli 

altri fondi di proprietà comunale.

- Stalle sociali; chiede quale sia la situazione attuale e denuncia che risulta 

che alcuni conduttori paghino il canone mentre altri no.

-Organizzazione  interna  degli  uffici;  si  invoca  di  valutare  meglio  le 

professionalità  a  disposizione  e  non  fare  dipendere le  scelte  dall’umore, 

trasformandosi così in scelte discrezionali.

Si esprime, in conclusione, da parte della minoranza una valutazione negativa.

Risponde il  Sindaco Marzullo  elencando una serie  di cifre  relativi  a  debiti  da 

pagare  che  questa  amministrazione  ha  ricevuto  in  eredità  dalle  precedenti 

amministrazioni in cui il Consigliere Schepis è stato sia Sindaco sia Presidente del 

Consiglio:

- Euro 82.000 per liquidazione Avv. Sciammetta;

- Euro 52.000 per liquidazione Ing. Aiello;

- Euro  91.000  ogni  anno  per  pagamento  rate  di  mutuo  presso  la  Cassa 

Depositi e Prestiti pari ad Euro 1.150.000 per lavori al cimitero, macello e 

Caserma.

L’EAS chiedeva Euro 52.000 quando era Sindaco il Consigliere Schepis. L’allora 

Responsabile dell’UTC, anziché chiedere il MUD, era occupato a chiedere soldi 

per il rilascio delle concessioni edilizie.

L’ex Sindaco Bruno aveva proposto che il 30% delle bollette fosse sopportato dal 

Comune ma il Consiglio non ha mai messo in pratica questa proposta.

Denuncia l’Amministrazione Schepis ha condannato il Comune a tanti pagamenti.

Dichiara il Sindaco che il lavoro degli Assessori non può misurarsi esclusivamente 

dalle presenze in Giunta.

Interviene il Consigliere Natalotto che rimarca il successo delle proprie iniziative 

nel settore turistico, in ultimo con la festa di S. Anna.

Risponde Schepis sui mutui asserendo che essi erano a totale carico del Ministero 

dell’Interno. Ribadisce che quello  relativo  ai  lavori  in Piazza IV Novembre e’ 



l’unico mutuo che il Comune paga a causa dell’Amministrazione Schepis.

Ribadisce Schepis che le spese legali risalgono a precedenti amministrazioni.

Sull’incarico all’Ing. Aiello dichiara Schepis che c’era una clausola che legava il 

pagamento  all’approvazione  del  progetto  ma  che  tale clausola  era  comunque 

vessatoria e pertanto nulla.



Il  verbale,  salvo  ulteriore  lettura  e  approvazione,  ai  sensi  e  per  gli  effetti 
dell’ordinamento amministrativo degli  Enti Locali nella Regione Siciliana approvato 
con la legge Regionale 15 marzo1963, n. 16 viene sottoscritto come segue:

IL PRESIDENTE

F.to   Dott. Alberto Bruno

   Il Segretario Comunale   IL Consigliere Anziano

 F.to Dott. Sebastiano Emanuele Furitano                         F.to Antonina Tiziana Liuzzo

Il sottoscritto, Segretario Comunale visti gli atti d'ufficio,

A T T E S T A

- che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale  3 dicembre 1991,n. 44:

[X]   E’  stata  pubblicata  all'albo  pretorio  on-line  comunale  il  giorno  13.08.2015  per 

rimanervi per quindici giorni consecutivi (art. 11, c. 1, L..R. 3/12/1991, n. 44);

Dalla Residenza comunale 06.08.2015

Timbro                    Il Segretario Comunale

                                                                  F.to   Dott. Sebastiano Emanuele Furitano   

Il sottoscritto, Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio,

A T T E S T A

che la presente deliberazione in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991, n. 

44, pubblicata all’albo pretorio on-line con il n. 379 per quindici giorno consecutivo dal 

13.08.2015 al  28.08.2015 come previsto dall’art. 11 :

    E’ DIVENUTA ESECUTIVA IL GIORNO   __________________

[X ] decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art. 12,comma 1 della L.R. 3 dicembre 1991, n 

44)

 

[  ] il giorno dell’adozione perché dichiarata immediatamente esecutiva ( art 12, comma 

2 della legge  regionale 3 dicembre 1991, n.44 ) 

Dalla Residenza comunale,___________________                     Il Segretario Comunale

                         ___________________________      

E' copia conforme all'originale da servire per uso amministrativo.

Dalla Residenza comunale _____________________

Timbro Il Segretario Comunale

_________________________________


